



ACQUISITION DE LA SOCIÉTÉ MP3D PAR LE GROUPE NICOLLIN

Le 5 octobre 2023, le Groupe NICOLLIN a acquis 80% de la société MP3D. Cette opération s'est déroulée en présence des fondateurs David PEREZ et Ighid MEHADJRI, Olivier NICOLLIN (Président du Groupe NICOLLIN) et Guillaume HERITIER (Directeur Général Délégué Groupe NICOLLIN).

L'acquisition de la société MP3D s'inscrit pleinement dans la stratégie de développement du Groupe NICOLLIN. Depuis plusieurs années, le Groupe enrichit son offre et ses implantations, afin de proposer à ses clients une gamme complète de services à forte valeur ajoutée tout en maillant l'ensemble du territoire français.

MP3D est une société de services, familiale et à taille humaine, laquelle partage naturellement les valeurs qui constituent les fondements du Groupe NICOLLIN. Le siège social de MP3D est basé à Alès et supervise 4 agences à Salon-de-Provence, Cannes, Montpellier et Gap. Aujourd'hui, présente principalement sur les territoires du sud, sud-est de la France, MP3D réalise des prestations de bureau d'étude de contrôle en assainissement et de nettoyage et entretien des réseaux d'assainissement. MP3D réalise un chiffre d'affaires de 4M€ et gère près de 40 salariés.

Le pôle d'activité NICOLLIN Eau réalise d'ores et déjà des prestations d'entretien, de désobstructions, de surveillance et de maintenance de kilomètres de réseaux dans les départements de l'Aveyron, la Lozère, le Gard et l'Hérault.

Ainsi, l'acquisition de MP3D vient d'une part renforcer notre expertise en matière de bureau d'étude de contrôle des réseaux, hydrocurage et d'autre part enrichir le périmètre de nos implantations. Nos métiers dédiés à la gestion de l'assainissement se développent graduellement sur l'ensemble de l'arc méditerranéen.

L'ensemble de la direction et des équipes de la société MP3D resteront en poste et assureront avec le Groupe NICOLLIN le développement des activités du pôle EAU.

Nous nous tenons à votre disposition pour vous transmettre toutes informations complémentaires.



COMMUNIQUÉ DE PRESSE



LE GROUPE NICOLLIN, s'est construit depuis 75 ans autour de valeurs simples : l'humain et le sens du travail bien fait. Ainsi, grâce à son expérience et à ses valeurs, le Groupe NICOLLIN est devenu une entreprise de services reconnue. Aujourd'hui le Groupe NICOLLIN compte 9500 salariés, réalise un CA de 570 M€ en France (Métropolitaine et DOM-COM) et se structure autour de 3 pôles d'activités : le pôle Environnement (déchets, propreté urbaine, déchetterie, location de bennes...), le pôle Services (propreté tertiaire, sécurité, accueil, rénovation...) et le pôle Eau (assainissement, travaux et entretien des réseaux).

La société MP3D, fondée en 2008, l'entreprise MP3D Bureau de contrôle est basée à Alès. Fort de leurs expériences de plus de 15 ans dans le milieu de l'inspection de réseaux pour les collectivités, travaux publics et travaux industriels pour de nombreux clients grands comptes, Monsieur Ighid MEHADJRI et Monsieur David PEREZ partagent une envie commune d'apporter à ce milieu l'exigence et leurs connaissances acquises. L'inspection télévisuelle, les essais d'étanchéité des conduites et le contrôle de compactages des tranchées sont les activités originelles de l'entreprise.

Contact presse :

Marion Frêche – Responsable Communication

Mail : m.freche@groupenicollin.com

Tel : 06 42 84 24 96